

## 北ひびき農業協同組合から鏡餅の寄贈

12月26日、役場庁舎正面ロビーにおいて、北ひびき農業協同組合より、新年を祝う立派な鏡餅が寄贈されました。

山下教育長は、「年末の庁舎を彩る伝統的な寄贈に「良き新年を迎えるための温かいお心遣いに深く感謝申し上げます。来年も町民の皆様にとって良い年となるよう願っています。」と感謝の言葉が述べられました。



## 稻作振興会から学校給食食材（新米）の寄贈

12月29日、応接室において、剣淵町稻作振興会から学校給食食材（新米240kg）の寄贈がありました。

寄贈を受けた西岡町長から「この度は、貴重なお米をありがとうございます。大切に使わせていただきます。」と感謝の言葉が述べられました。

寄贈された食材は、1月から学校給食で使用されています。

## 令和8年消防出初式を挙行

1月7日、役場前において、令和8年消防出初式が挙行されました。

森武辰夫団長を先頭に団旗を率いて、町民の安心安全を守る決意を胸に力強い行進が行われました。

行進後の表彰式典では、消防団員6名が表彰されました。主な表彰者は次のとおりです。

### 【北海道知事表彰】

〈30年勤続〉部長 山本 孝三

### 【剣淵町長表彰】

〈35年勤続〉副分団長 小澤 繁 他5名

〈感謝状〉元部長 小林 一彦



## 矢野一男さんが戦没者遺族援護功労賞を受賞

緑町の矢野一男さんが、厚生労働省より戦没者遺族援護功労賞を受賞し、1月9日、応接室において、その伝達式が行われました。

矢野さんは、戦没者遺族会会长として約28年にわたって戦没者遺族を支え、社会福祉の増進のため活躍し、その活動が評価されての表彰です。受賞された矢野さんからは「これからも活動を通して戦没者遺族を支えていきたいです。」と活動の抱負を述べられました。

## 秋庭伸夫さん、笹田俊幸さんが各コンテストで受賞

屯田町の秋庭伸夫さんと仲町の笹田俊幸さんが、お米のコンテストで受賞し、1月9日、その受賞報告のため応接室を訪れました。

西岡町長から、「剣淵町のお米がこのように評価されてとても嬉しいです。これからも頑張ってください。」とお祝いの言葉が述べられました。

受賞した秋庭さんは、「土づくりの努力が実ってとても嬉しい！」



これからも米作りに真摯に向き合っていきたいです。」と意気込みを述べられました。

笹田さんは、「今年は育苗方法を変更した。自分のほ場に適した施肥や水質、土壤診断を参考に積み重ねてきた結果が評価されてとても嬉しいです。これからもより良い米作りをしていきたいです。」と意気込みを述べられました。

受賞内容は以下のとおりです。

【秋庭伸夫さん】第4回全日本お米グランプリ in 北広島 銀賞

【笹田俊幸さん】第14回米1グランプリ in 蘭越 入賞

第19回あなたが選ぶ日本一おいしい米コンテスト メジャー部門優良金賞



## 剣淵町農民連盟から学校給食食材の寄贈

1月14日、応接室において、剣淵町農民連盟から学校給食食材（お米150kg、牛乳50リットル、砂糖50kg）の寄贈がありました。

寄贈を受けた西岡町長から「いただいた食材は大切に使わせていただきます。ありがとうございます。」と感謝の言葉が述べられました。

寄贈された食材は、2月から学校給食で使用されます。

### 【学校給食食材贈呈の取組】

剣淵町農民連盟が行っている学校給食食材贈呈の取組は、地元農産物の地産地消、農畜産物の消費拡大、地域貢献を目的に行ってています。

## 株式会社ダイマルから剣淵町へ 絵本・カードゲームの寄贈

1月15日、絵本の館において、株式会社ダイマルから絵本「電気工事士のおとうさん」とカードゲームの寄贈を受けました。

これは、電気工事士という仕事の魅力を子どもたちに伝え、業界の人材不足解消・認知度向上に貢献したいという想いから実現したもので、小野寺社長は「この貴重な寄贈が、少しでも未来を担う子どもたちの職業選択のきっかけになってほしいです。」と期待の言葉を述べました。

寄贈された絵本は、絵本の館、保育所、小学校等で見ることができ、カードゲームはヤカタクラブやイベント等で活用予定です。

